

VTT XC

Un tandem de choc

GAURIAC

Théo Thublier et Enguerrand Coudouin se sont imposés à la maison

De la troisième édition des trois heures XC organisée par le VTT Gauriac, on retiendra la performance des jeunes Gauriacais, Théo Thublier et Enguerrand Coudouin qui ont remporté l'épreuve par équipe des deux heures XC spécifique à leur catégorie cadet.

Ce tandem de choc a dominé la course de bout en bout faisant souffrir au passage bon nombre de seniors et masters engagés sur les trois heures. « On a très bien géré nos relais », confiaient les deux vainqueurs qui avaient l'avantage de connaître le site du Mugron par cœur et de pouvoir ainsi déjouer tous les pièges de ce circuit ludique mais très physique et technique.



Enguerrand Coudouin et Théo Thublier ont dominé la course.

PHOTO: THIERRY RUPRES

Enguerrand Coudouin porte la double casquette, FFC sous les couleurs du VTT Estuaire et Ufolep sous les couleurs du club HG Green Bike. Dimanche, ils avaient choisi de défendre les couleurs vert et noir puisque l'épreuve comptait aussi pour la Coupe de gironde VTT Endurance Ufolep.

Sans surprise, les minimales Léna Callet et Emma Montourcy engagées en équipe mixte sont montées également sur le podium. Le potentiel de ces quatre pilotes tous licenciés au club gauriacais leur a valu d'intégrer la sélection Aquitaine au Trophée de France des jeunes Vététistes.

« Je suis particulièrement satisfait du résultat d'ensemble des pilotes du club sur cette course d'endurance, ce qui montre bien la vitalité du club cette année encore », a souligné Jean-Paul Mauco, le président du VTT Gauriac tout en remerciant l'efficacité de l'équipe de bénévoles.

S.F.

1. Enguerrand Coudouin / Théo Thublier ; 2. Valentin Veysière / Dylan Vigé (VTT Gauriac) ; 3. Noémie Chardonneras / Alexandra Leroux (Peujard VC).